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実科高等女学校

数多くの卒業生を輩出して

河旭高校へと生まれ変わり現在に至ります。

 昨年

つ盛大に

賓の

い男女混成４部合唱

力強い誓いの言葉など百周年を彩る生徒の活躍があり

球解説者の工藤公康氏に「第一線で活躍するために必要なこと～自ら考えて行動する」

と題し

さいました。

 創立百周年という晴れ

の伝統をしっかりと受け継ぎ、さらに輝きある次の百年の歴史を築く

ために、今以上に精進してまいります。

 ★生徒の感想★生徒の感想★生徒の感想★生徒の感想

  

        

        

    

 本校

す。平成２６年度で第６４回を迎えた大変歴史のある本校の伝統行事です。

 これは、４月に本校に入学した新入生が、いろんな意味で中学校とのギャップに、

悩んだり、疲れたりしていないだろうか

送っている生徒がいるのではないかということから、２年３年生の先輩たちと打ち解けられるように、
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平成２６年度、

実科高等女学校と

数多くの卒業生を輩出して

河旭高校へと生まれ変わり現在に至ります。

昨年９月２７日（土）、晴天のもと記念式典及び記念講演会

つ盛大に挙行されました。

の皆さまにご臨席

い男女混成４部合唱

力強い誓いの言葉など百周年を彩る生徒の活躍があり

球解説者の工藤公康氏に「第一線で活躍するために必要なこと～自ら考えて行動する」

と題した講演をいただき

さいました。 

創立百周年という晴れ

の伝統をしっかりと受け継ぎ、さらに輝きある次の百年の歴史を築く

ために、今以上に精進してまいります。

★生徒の感想★生徒の感想★生徒の感想★生徒の感想 

  ・・・・百周年という年に白河旭高生でいられたことが光栄であると同百周年という年に白河旭高生でいられたことが光栄であると同百周年という年に白河旭高生でいられたことが光栄であると同百周年という年に白河旭高生でいられたことが光栄であると同

時に、これから先も時に、これから先も時に、これから先も時に、これから先も

ししししていきていきていきていきたいと思いました。たいと思いました。たいと思いました。たいと思いました。

        ・・・・前夜祭、前夜祭、前夜祭、前夜祭、ＰＴＡの皆様が、サプライズでＵ字工事のお二人を招いてくださいました。誰もが終始笑顔で楽しいひと時を過ごＰＴＡの皆様が、サプライズでＵ字工事のお二人を招いてくださいました。誰もが終始笑顔で楽しいひと時を過ごＰＴＡの皆様が、サプライズでＵ字工事のお二人を招いてくださいました。誰もが終始笑顔で楽しいひと時を過ごＰＴＡの皆様が、サプライズでＵ字工事のお二人を招いてくださいました。誰もが終始笑顔で楽しいひと時を過ご

しました。大変貴重な時間をありがとうございました。しました。大変貴重な時間をありがとうございました。しました。大変貴重な時間をありがとうございました。しました。大変貴重な時間をありがとうございました。

        ・・・・講演の中で工藤さんは、野球を通じて、諦めずに夢を追うこと、粘り強く努力することの大切さを教えて講演の中で工藤さんは、野球を通じて、諦めずに夢を追うこと、粘り強く努力することの大切さを教えて講演の中で工藤さんは、野球を通じて、諦めずに夢を追うこと、粘り強く努力することの大切さを教えて講演の中で工藤さんは、野球を通じて、諦めずに夢を追うこと、粘り強く努力することの大切さを教えて

のこれからの人生を考える上で、大変参考になるお話を聞くことが出来ました。のこれからの人生を考える上で、大変参考になるお話を聞くことが出来ました。のこれからの人生を考える上で、大変参考になるお話を聞くことが出来ました。のこれからの人生を考える上で、大変参考になるお話を聞くことが出来ました。

本校では、毎年ＧＷ中の登校日に「新入生歓迎ダンスパーティ」を開催していま

す。平成２６年度で第６４回を迎えた大変歴史のある本校の伝統行事です。
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平成２６年度、本校は創立百周年を迎えました。

として産声を上げ、白河地区の女子教育の中心として

数多くの卒業生を輩出してきました。平成９年に白河女子高校から白

河旭高校へと生まれ変わり現在に至ります。

９月２７日（土）、晴天のもと記念式典及び記念講演会

されました。記念式典は、県知事様をはじめ多数のご来

ご臨席をいただき

い男女混成４部合唱による校歌、生徒代表杉原駿男君

力強い誓いの言葉など百周年を彩る生徒の活躍があり

球解説者の工藤公康氏に「第一線で活躍するために必要なこと～自ら考えて行動する」

講演をいただき、生徒た

創立百周年という晴れがましい

の伝統をしっかりと受け継ぎ、さらに輝きある次の百年の歴史を築く

ために、今以上に精進してまいります。

 

百周年という年に白河旭高生でいられたことが光栄であると同百周年という年に白河旭高生でいられたことが光栄であると同百周年という年に白河旭高生でいられたことが光栄であると同百周年という年に白河旭高生でいられたことが光栄であると同
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たいと思いました。たいと思いました。たいと思いました。たいと思いました。

ＰＴＡの皆様が、サプライズでＵ字工事のお二人を招いてくださいました。誰もが終始笑顔で楽しいひと時を過ごＰＴＡの皆様が、サプライズでＵ字工事のお二人を招いてくださいました。誰もが終始笑顔で楽しいひと時を過ごＰＴＡの皆様が、サプライズでＵ字工事のお二人を招いてくださいました。誰もが終始笑顔で楽しいひと時を過ごＰＴＡの皆様が、サプライズでＵ字工事のお二人を招いてくださいました。誰もが終始笑顔で楽しいひと時を過ご

しました。大変貴重な時間をありがとうございました。しました。大変貴重な時間をありがとうございました。しました。大変貴重な時間をありがとうございました。しました。大変貴重な時間をありがとうございました。

講演の中で工藤さんは、野球を通じて、諦めずに夢を追うこと、粘り強く努力することの大切さを教えて講演の中で工藤さんは、野球を通じて、諦めずに夢を追うこと、粘り強く努力することの大切さを教えて講演の中で工藤さんは、野球を通じて、諦めずに夢を追うこと、粘り強く努力することの大切さを教えて講演の中で工藤さんは、野球を通じて、諦めずに夢を追うこと、粘り強く努力することの大切さを教えて

のこれからの人生を考える上で、大変参考になるお話を聞くことが出来ました。のこれからの人生を考える上で、大変参考になるお話を聞くことが出来ました。のこれからの人生を考える上で、大変参考になるお話を聞くことが出来ました。のこれからの人生を考える上で、大変参考になるお話を聞くことが出来ました。

毎年ＧＷ中の登校日に「新入生歓迎ダンスパーティ」を開催していま

す。平成２６年度で第６４回を迎えた大変歴史のある本校の伝統行事です。

これは、４月に本校に入学した新入生が、いろんな意味で中学校とのギャップに、
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して産声を上げ、白河地区の女子教育の中心として
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河旭高校へと生まれ変わり現在に至ります。

９月２７日（土）、晴天のもと記念式典及び記念講演会

記念式典は、県知事様をはじめ多数のご来

いただき、生徒の司会

校歌、生徒代表杉原駿男君

力強い誓いの言葉など百周年を彩る生徒の活躍があり

球解説者の工藤公康氏に「第一線で活躍するために必要なこと～自ら考えて行動する」

たちに諦めない心を持つことの重要性を語りかけてくだ

しい年を共有できる喜びを感じ、教職員・生徒一同、本校

の伝統をしっかりと受け継ぎ、さらに輝きある次の百年の歴史を築く

ために、今以上に精進してまいります。 

百周年という年に白河旭高生でいられたことが光栄であると同百周年という年に白河旭高生でいられたことが光栄であると同百周年という年に白河旭高生でいられたことが光栄であると同百周年という年に白河旭高生でいられたことが光栄であると同
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たいと思いました。たいと思いました。たいと思いました。たいと思いました。    

ＰＴＡの皆様が、サプライズでＵ字工事のお二人を招いてくださいました。誰もが終始笑顔で楽しいひと時を過ごＰＴＡの皆様が、サプライズでＵ字工事のお二人を招いてくださいました。誰もが終始笑顔で楽しいひと時を過ごＰＴＡの皆様が、サプライズでＵ字工事のお二人を招いてくださいました。誰もが終始笑顔で楽しいひと時を過ごＰＴＡの皆様が、サプライズでＵ字工事のお二人を招いてくださいました。誰もが終始笑顔で楽しいひと時を過ご

しました。大変貴重な時間をありがとうございました。しました。大変貴重な時間をありがとうございました。しました。大変貴重な時間をありがとうございました。しました。大変貴重な時間をありがとうございました。

講演の中で工藤さんは、野球を通じて、諦めずに夢を追うこと、粘り強く努力することの大切さを教えて講演の中で工藤さんは、野球を通じて、諦めずに夢を追うこと、粘り強く努力することの大切さを教えて講演の中で工藤さんは、野球を通じて、諦めずに夢を追うこと、粘り強く努力することの大切さを教えて講演の中で工藤さんは、野球を通じて、諦めずに夢を追うこと、粘り強く努力することの大切さを教えて

のこれからの人生を考える上で、大変参考になるお話を聞くことが出来ました。のこれからの人生を考える上で、大変参考になるお話を聞くことが出来ました。のこれからの人生を考える上で、大変参考になるお話を聞くことが出来ました。のこれからの人生を考える上で、大変参考になるお話を聞くことが出来ました。

毎年ＧＷ中の登校日に「新入生歓迎ダンスパーティ」を開催していま

す。平成２６年度で第６４回を迎えた大変歴史のある本校の伝統行事です。

これは、４月に本校に入学した新入生が、いろんな意味で中学校とのギャップに、

悩んだり、疲れたりしていないだろうか、高校生活になじめず、楽しくない毎日を

送っている生徒がいるのではないかということから、２年３年生の先輩たちと打ち解けられるように、
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創立百周年を迎えました。大正３年白河

して産声を上げ、白河地区の女子教育の中心として

ました。平成９年に白河女子高校から白

河旭高校へと生まれ変わり現在に至ります。 

９月２７日（土）、晴天のもと記念式典及び記念講演会

記念式典は、県知事様をはじめ多数のご来

司会による進行のなか、

校歌、生徒代表杉原駿男君（今春卒業）

力強い誓いの言葉など百周年を彩る生徒の活躍がありました。

球解説者の工藤公康氏に「第一線で活躍するために必要なこと～自ら考えて行動する」

諦めない心を持つことの重要性を語りかけてくだ

年を共有できる喜びを感じ、教職員・生徒一同、本校

の伝統をしっかりと受け継ぎ、さらに輝きある次の百年の歴史を築く

百周年という年に白河旭高生でいられたことが光栄であると同百周年という年に白河旭高生でいられたことが光栄であると同百周年という年に白河旭高生でいられたことが光栄であると同百周年という年に白河旭高生でいられたことが光栄であると同

が栄えていくようが栄えていくようが栄えていくようが栄えていくよう私たちも私たちも私たちも私たちも

ＰＴＡの皆様が、サプライズでＵ字工事のお二人を招いてくださいました。誰もが終始笑顔で楽しいひと時を過ごＰＴＡの皆様が、サプライズでＵ字工事のお二人を招いてくださいました。誰もが終始笑顔で楽しいひと時を過ごＰＴＡの皆様が、サプライズでＵ字工事のお二人を招いてくださいました。誰もが終始笑顔で楽しいひと時を過ごＰＴＡの皆様が、サプライズでＵ字工事のお二人を招いてくださいました。誰もが終始笑顔で楽しいひと時を過ご

しました。大変貴重な時間をありがとうございました。しました。大変貴重な時間をありがとうございました。しました。大変貴重な時間をありがとうございました。しました。大変貴重な時間をありがとうございました。

講演の中で工藤さんは、野球を通じて、諦めずに夢を追うこと、粘り強く努力することの大切さを教えて講演の中で工藤さんは、野球を通じて、諦めずに夢を追うこと、粘り強く努力することの大切さを教えて講演の中で工藤さんは、野球を通じて、諦めずに夢を追うこと、粘り強く努力することの大切さを教えて講演の中で工藤さんは、野球を通じて、諦めずに夢を追うこと、粘り強く努力することの大切さを教えて

のこれからの人生を考える上で、大変参考になるお話を聞くことが出来ました。のこれからの人生を考える上で、大変参考になるお話を聞くことが出来ました。のこれからの人生を考える上で、大変参考になるお話を聞くことが出来ました。のこれからの人生を考える上で、大変参考になるお話を聞くことが出来ました。

毎年ＧＷ中の登校日に「新入生歓迎ダンスパーティ」を開催していま

す。平成２６年度で第６４回を迎えた大変歴史のある本校の伝統行事です。

これは、４月に本校に入学した新入生が、いろんな意味で中学校とのギャップに、

高校生活になじめず、楽しくない毎日を

送っている生徒がいるのではないかということから、２年３年生の先輩たちと打ち解けられるように、

て誇りが持てるようにと生徒会主催のもと催される行事なのです。

 ２年生がエスコトートして新入生と一緒にフォークダンスを

各クラスごとにテーマを持って仮装

す。華やかな３年生の楽しいダンスに、１年２年生が歓声を

心躍らせます。こうして、ダンスパーティを通して各学年が親睦を

河旭高生としての自覚を深めるのです。
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ました。平成９年に白河女子高校から白

９月２７日（土）、晴天のもと記念式典及び記念講演会が厳粛か

記念式典は、県知事様をはじめ多数のご来

による進行のなか、美し

（今春卒業）の

ました。また、記念講演会では野

球解説者の工藤公康氏に「第一線で活躍するために必要なこと～自ら考えて行動する」
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